

**ED / Postulat CVP-Fraktion:
Massnahmen zur Verbesserung der Lehrstellensituation**

Antrag der Regierung vom 10. Mai 2005

Gutheissung mit folgendem Wortlaut: «Die Regierung wird eingeladen, Bericht über die aktuelle Lehrstellensituation und mögliche Massnahmen zu deren Verbesserung zu erstatten. Insbesondere werden Aussagen gewünscht über die finanzielle und administrative Belastung von Lehrbetrieben, über Auswirkungen von Berufsbildungsreformen auf die Belastung von Lehrbetrieben und über allfällige zusätzliche Massnahmen zur Verbesserung der Situation beim Übertritt der Jugendlichen in die Berufsbildung.»

Begründung: Die Postulantin wirft teilweise überholte Fragen auf. So erkundigt sie sich beispielsweise nach Gebühren und Abgaben, die im Kanton St.Gallen im Hinblick auf die Verbesserung der Lehrstellensituation bereits im Jahr 1997 abgeschafft wurden (Gebühr für die Ausstellung von Ausbildungsbewilligungen und für die Genehmigung von Lehrverträgen). Die Regierung widersetzt sich einer Berichterstattung über die aktuellen Verhältnisse nicht, wenn der Kantonsrat eine vertiefte Diskussion als angezeigt erachtet.

Beilage: Wortlaut des Postulates